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PREMESSO CHE

- Le agevolazioni ed aiuti alle aziende sono generalmente basati su dati storici di imprese 

con basi solide e possono non rappresentare la realtà di aziende recentemente costituite 
che si  trovano in maggiore difficoltà e vulnerabilità di  fronte alla crisi  economica post-
pandemia. 

CONSIDERATO CHE

-  L’amministrazione sta già preparando un bando riguardo all’agevolazione degli affitti per le 
aziende pratesi.

- L’amministrazione ha già avviato il dialogo con associazioni di categoria al fine di elaborare 
piani per salvaguardare le aziende in difficoltà. 

SI INTERROGA IL SINDACO E LA GIUNTA:

Se sono state istituite delle linee specifiche, nei sostegni concordati, indirizzate ad imprese 
recentemente costituite. 
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